



EL LECTOR ESCRIBE

¿Negociar con qué?

El Estado mexicano enfrenta ausencias en política exterior indispensables no ya para negociar, sino contener a Donald Trump. Es esto resultado del desprecio a profesionales en la SRE, de una política minimalista ("la mejor política exterior es la interior"), un Senado ausente en su tarea de política exterior, enfrascado en disputas pírricas, y cotos de poder, reformas al vapor, etcétera.

Los actores formados, experimentados, conocedores y comprometidos no forman parte del equipo en el gobierno: pueden participar, no los toman en cuenta.

Consecuencias de caprichos y errores: Washington no responde a mañaneras, descalificaciones y discursos. Será difícil negociar con lo que tenemos. Los "Niños Héroes" no resolvieron nada.

Gustavo H. Lomelí-Pozo

Querétaro, Querétaro